



UNE FRESQUE MURALE AVEC INTRA'MUR

Intra'MUR est une association artistique engagée qui souhaite offrir aux publics en situation d'isolement social une expérience positive et responsable, motivée par la réalisation d'une fresque dans l'espace public.

Jeudi 4 juin 2022, de 11h à 20h

[2 avenue de Verdun](#)

[75010 PARIS](#)

Au printemps 2022, Intra'MUR travaille avec six jeunes issus du foyer de protection de l'enfance AEPC Concorde (situé à Montfermeil, 93) et l'artiste Gris Fluo, qui a déjà fait ses preuves sur de nombreux projets en région parisienne.

Suite à quatre ateliers de rencontres et de découverte de l'art urbain, la fresque murale a pour ambition la mise en valeur du territoire tout en favorisant la mobilité géographique et la prise de confiance en soi.

Enfin, l'art urbain étant souvent synonyme d'éphémère, Intra'MUR pérennise son engagement en créant un site internet, accessible via un QR code visible sur la fresque. Ce site internet recensera des interviews, des créations et des photos du projet.

Intra'MUR a pour vocation de porter la parole de ces jeunes souvent isolés qui ont pourtant beaucoup à dire.

INFORMATIONS COMPLÉMENTAIRES

